

VEREINE



Rahel Gmünz-Studer. ZVG

rei Lehrlinge
Ausbil-
der und Frank
bekka Studer
der ist die er-
leb Homberg-
bschloss. Mit
ung von 5,2
e beste Note
(fw)



ZVG

ifung als Aargau

u wurde mit
ür Maurer im
nnet. Er darf
ier in der
en gleich
men. Müller
ls Zweitberuf
g Arthur Mül-
(hb)



Die harmonisch funktionierende Radlertruppe des VC Rheinfelden. ZVG

Drei-Tages-Velotour des VC Rheinfelden durch den Jura

Am Freitag kurz vor acht Uhr sattelten zehn kilometerhungrige Rennfahrer ihre Stahlrösser, pardon: Carbon-Hightechmaschinen, zur traditionellen Dreitagestour des VC Rheinfelden. Im Begleitbus der elfte Mann, Edi Feldmann, der die Radfahrer während der ganzen Tour profimässig betreute. Rasch erreichte man Flüh vor der Landesgrenze und fuhr durch das wellige Sundgau Richtung Ferrette-Winkel-Cornol weiter. Nach diversen Pasta-Varianten waren die Radler gerüstet für den rupigen Aufstieg zum Col des Rangier. Entschädigt wurden sie dann mit der Abfahrt nach St. Ursanne, der Perle des Juras. Weiter ging die Fahrt durch das Flusstal des Doubs nach Glère. Leicht übersäuert erreichte der Tross auf 820 m ü.M. den Grenzübergang bei Montancy. Als Belohnung winkte die lange Abfahrt via Fontenais zum Tagesziel Pruntrut. Bereits diese erste Etappe mit ihren 128 km galt aufgrund des stetigen

Auf und Ab als Königsetappe. Die zweite Etappe am Samstag führte rund um die Ajoie. Das ständige Rauf und Runter fuhr ganz schön in die Beine. Die Schlussetappe am Sonntag mit rund 88 km führte, wiederum ab Pruntrut, über Cornol hinunter nach Lucelle. Ab hier «Hochgenussfahrt pur mit Speichensurren» durch das Tal der Lützel Richtung Neumühle. Über Nunnigen, Seewen via Oristal und Liestal erreichten die Velofahrer Rheinfelden. Eine äusserst kameradschaftlich und harmonisch funktionierende Radlertruppe freute sich beim wohlverdienten Bier im Garten vom «Drei Könige», eine anspruchsvolle und wunderschöne Tour mit nahezu 300 Kilometern Totaldistanz, hunderten von Höhenmetern und mit elf Grenzübergängen unfallfrei und ohne einen Defekt absolviert zu haben. Ein grosses Dankeschön an Karo Arnold, der die Tour perfekt organisiert, geführt und zusammen mit Norbert Lochmatter im Vorfeld rekognosziert hatte. (pbo)

FC Eiken m

Nach langer Vor-
sich jetzt die F
auf die neue Sp
Bereits Mitte J
nings auf der n
Auf die neue S
nige Änderun
den Veteranen
dent Werner G
übernehmen. A
kas Hasler zu V
Senioren wird v
di trainieren. Al
ranenobmann K
wonnen werde
nioren/Veterane
am Mittwochab
spiele sind jew
plant. Der Train
André Troller, h
Jahr bis Juni 20

FORUM-RE

**Auf der Forum
ten aus den B
teilen, Firmen
Senioren und
Es gelten folge
- Länge maxim
klusive Leersc
- Keine Wir-fo
- Alle im Text v
nen müssen n
men genannt
- Bilder müsse
grösstmöglich
beitet und im
sandt werden.
- Zu jedem Bil
de, in der erklä
was auf dem E**